

Cientos de fieles repletaron Placilla en la Fiesta de la Virgen del Carmen: balance municipal fue “absolutamente positivo”

Con calles llenas de devotos y dos jornadas sin incidentes, la tradicional Fiesta de la Virgen del Carmen de Placilla cerró con saldo favorable para la comunidad y las autoridades. Desde el municipio destacaron la coordinación previa con Carabineros, PDI y la Delegación Presidencial Provincial de Petorca, además del despliegue de funcionarios y guardias municipales para ordenar el tránsito y la seguridad.

**“Esta es una muy buena evaluación... estuvimos coordinados con PDI, Carabineros y la Delegación; también con nuestros funcionarios y guardias”,** señaló el alcalde **Patricio Pallares**, quien agradeció a los municipios que facilitaron vallas para ordenar la festividad.

Anuncio Patrocinado

El encargado de Emergencias, **Wilson Astudillo**, subrayó que **se superaron las expectativas** en seguridad y organización, y valoró el apoyo de la **Junta de Vecinos de Placilla** y otras organizaciones sociales que colaboraron durante todo el proceso.

Según el balance, el municipio trabajó durante semanas en la planificación y realizó **fiscalizaciones antes y durante** la celebración, lo que permitió una experiencia marcada por la **devoción, la paz y la convivencia familiar**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cientos de fieles repletaron Placilla en la Fiesta de la Virgen del Carmen: balance municipal fue “absolutamente positivo”

y tú, ¿qué opinas?